

## FOTONOTICIA



“Una Europa unida es más fuerte y valiosa para los Estados y ciudadanos europeos y para el mundo”

Con motivo de las elecciones al Parlamento europeo del próximo mes de mayo, el presidente del grupo Iberdrola, [Ignacio Galán](#), ha publicado un [artículo en el periódico financiero alemán Handelsblatt](#) con fecha 22 de abril sobre la necesidad de una Europa unida para afrontar los retos actuales. Entre los principales hitos destacan los siguientes:

- El efecto combinado de los retos a los que se enfrenta actualmente la Unión Europea requiere un nuevo impulso por parte de todos para que esta adopte soluciones comunes desde una posición de mayor fortaleza.

---

 Renovar la confianza de los ciudadanos en el proyecto europeo requiere disponer de una hoja de ruta ilusionante que demuestre que una Europa



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro y sólo si es necesario.

## FOTONOTICIA

más unida y más fuerte es el único escenario que puede proporcionar a sus 500 millones de ciudadanos un horizonte de prosperidad, seguridad y bienestar bajo unos valores democráticos compartidos.

- Las administraciones, los partidos políticos, las organizaciones de la sociedad civil y las empresas tienen la responsabilidad de defender y explicar que permaneciendo unidos en torno a unos valores comunes será posible afrontar mejor los retos de un mundo global en permanente transformación.
- La apuesta europea por la sostenibilidad energética para alcanzar los objetivos del Acuerdo de París crea las condiciones para impulsar las inversiones, dinamiza la actividad económica, promueve la creación de puestos de trabajo, fomenta la innovación y abre nuevas oportunidades de negocio para las empresas, al tiempo que reduce las emisiones y la dependencia energética del exterior.
- De acuerdo con las cifras publicadas por la Comisión Europea, la implementación de la Estrategia a largo plazo de neutralidad climática movilizaría, tan solo en el sector energético, unas inversiones que aumentarían hasta el 2,8% del PIB europeo, frente al 2% actual; es decir, un volumen de inversiones adicionales entre los 175.000 y los 290.000 millones de euros anuales.
- Un ejemplo que demuestra el potencial de ese compromiso europeo es el parque eólico marino de Wikinger, desarrollado por Iberdrola en aguas del mar Báltico alemán. Esta instalación suministra electricidad limpia a 350.000 hogares y evita la emisión a la atmósfera de casi 600.000 toneladas de CO<sub>2</sub> al año. En su ejecución han participado suministradores de todos los rincones de Europa, trabajando de manera unida: alemanes, españoles, holandeses, italianos, daneses... Más de 2.000 profesionales de 20 países distintos.

